

# kaori 通信 7月号



巨大アートが出現？

義明苑の周りでも田植えが始まり、季節が夏に近づくのを感じますね。「用水路の水が順番に流れてくるんだよ」「あそこの家は地下水でね…」などと、皆さんから教えていただく田植え情報も多くなり、年々田植えに詳しくなっていくデイサービスの職員です(笑)

まだまだ梅雨の季節。しとしと降る雨音は、心のリラックス効果が高いそうです。足元の悪い日は出歩かず、ステイホームで雨音に耳を傾けてみませんか？



デイサービスの壁面になにやら大きな壁画を作るべく、職員がアイデアを出し合っている様子(\*´艸`)

レクリエーションの時間に協力要請がありましたら、是非お手伝いのご協力をお願い致します☆



長い間デイサービスのお母さんとして皆を支えてくれた茂木さんですが、6/15で退職されました。デイサービスでは、1つのフロアで皆で過ごす時間が長いため、家族や友人のような団結力が強くなります。この日も、茂木さんとの別れを惜しんで皆が集結しました☆

茂木さん お疲れ様でした(´▽`\*)



池山さんも来てくれました！  
また会いましょうね♪



## 手作りdesert



6月もたくさん作って  
食べました☆



「あんたも食べるかい？」



「ミニパフェ」



お1人様1つで  
お願いします(笑)



この表情、甘いのか？冷たいの？



食パンをつかって  
フルーツサンド



もはや定番？フレンチトースト♪

